

Conseil d'Administration Association Hiziv Bro Henbont

Lundi 2 octobre 2023

Présents :

Pierre-Yves Le Boudec, Dan Guégan, Eric Folcher, Laurent Le Gac, Monique Floc'h, Marie-Claire Carrer, Marie-Ange Cervella, Michel Campergue, Sandrine Legras, Xavier Kernin, Bertrand Dumouilla, Michèle Airoidi, Béatrice Bouédo, Marie-Claude Le Carrer

Absents excusés :

Paul Le Boudec, Kilian Rosso, Nicole Zeo, Jean-Pierre Paillou, Martine Lazou, Christian Pavic, Gaby Morantin

Retour sur les évènements :

La section conte a participé aux Estivales en juillet et a eu une année riche en représentations auprès des médiathèques et des écoles.

Les Yaouvezhioù ont eu lieu malgré les aléas de la météo de cet été. Par contre, la soirée du 3 août a suscité des questions auprès des personnes qui venaient apprendre à danser breton et qui ont eu du madison dans les danses. Il faudra respecter le thème breton les prochaines années.

Le bagad a fini ses activités le 16 août. Cet été a été riche en évènements : nous avons participé au pardon de Locmeltro, au FIL, aux Filets Bleus et à la Fête des Artisans de Lizio. Une belle collaboration avec le cercle Armor Argoat a eu lieu dans le cadre de leur concours à Concarneau où ils ont obtenu le label or. Le bagadig a concouru à Pont-l'Abbé le 8 juillet et participé à plusieurs sorties au côté du bagad. Le bagad a concouru au FIL et se maintient en 2nde catégorie.

Hiziv était visible au Forum des Associations à la Halle de Kerbihan. Cet évènement va redevenir annuel au lieu de se dérouler tous les 2 ans.

Merci au comité de jumelage pour nous avoir invité à son Fest-Noz. Le bagad et le bagadig ont joués et les danseurs d'Hiziv se sont joint avec plaisir à la soirée.

Les nouvelles de la rentrée :

Danse : Il y a beaucoup de nouveaux pour cette rentrée. Une quarantaine de nouveaux inscrits sur les cours de danses traditionnelles du lundi et du mardi et une vingtaine pour le jeudi pour le cours de danses folk. Deux des résidents du foyer Prat Izel et leur éducatrice sont venus tester les cours de danse et tout s'est bien passé.

Conte : Les écoles de Nostang demande un devis pour 2 interventions.

Musique : Un très grand nombre de nouvelles inscriptions (plus de 41 inscriptions en bombarde, 16 à 18 élèves en cornemuse, 14 élèves en caisse claire, 5 intéressés en percussion, 5 au parcours instrument : près de 80 élèves). Elouen Guillemot donne 5h30 de cours par semaine en remplacement d'Enora Morice. Brendan Le Houedec est en arrêt maladie et Marie-Anaïs Alain a pris le relais auprès de 8 élèves bombardes. Pierre-Yves reprend la coordination du parcours instruments avec l'aide Jany, Paul et Lucas sur leurs instruments respectifs. Tony Montfort devient le nouveau prof de percussion.

Pierre Catrou continue ses cours de cornemuse, Yves Guével continue ses cours de bombarde et Jean-Pierre Meneghin continue ses cours de caisses claires.

Le bagadig et le bagad ont repris le chemin des répés avec pleins de nouvelles recrues dans les 2 groupes. Kilian Le Huec est devenu penn soner du bagad à la place d'Yves Guével.

Eric Folcher est le nouveau responsable de l'organisation des sorties du bagad. Nous avons des demandes à valider pour le samedi 20 avril printemps des sonneurs et vendredi 26 avril au rugby à Vannes. Nous sommes sollicités par le tennis de table d'Hennebont. Nous avons également une demande du président de l'organisation des commerçants du centre-ville pour des animations au moment de Noël.

Scène ouverte, fest-noz, Troc et Puces :

Scène ouverte : Gaby a fait de belles affiches, merci à lui pour ce travail. Les autorisations de buvette et pour le parking sont approuvées et reçues.

Je dois refaire un mail pour les éclairages du parking pour le créneau jusqu'à 23 et 1h du matin pour le 3 août : éclairage urbain ou le prêt d'un projecteur.

Fest-Noz : Date à réservée au CSC pour le mois d'avril 2024.

Troc et Puces : 79 tables sont déjà réservées soit 117m sur 308m au total. 5 tables seraient demandées pour un exposant en extérieur à confirmer. Une quinzaine de contacts sont en attente de réception des papiers pour valider les réservations. Monique se propose de déposer les flyers au Troc et Puce de Kerlois ce week-end.

Christian s'occupera de récupérer les clés du gymnase.

Les demandes auprès de la mairie pour la réservation de la salle est faite et validée. La convention est signée. La demande d'autorisation de stationnement à la prairie de Kerbihan est en cours. L'autorisation de DB est en attente de validation.

ORGANISATION :

Samedi 21 octobre : à 14h30, nous ferons l'installation de la salle. Un planning va circuler pour faire bénévole pour les entrées et la restauration.

Les sandwich pâté se vendant mal, on s'oriente vers une majorité de sandwich au jambon et un peu de pâté sur demande.

Dimanche 22 octobre : accueil à partir de 6h, démontage à partir de 18h ou 18h30 et on range toutes les tables.

Note post CA : A ce jour, n'ayant pas de retour sur l'autorisation de débit de boisson, j'ai relancé le CSC le 3 octobre et je suis en attente de réponse à la suite de la demande de réservation pour le parking à la prairie de Kerbihan.

Questions Divers :

Véronique Stellatelli, joueuse de grosse caisse du bagadig, est candidate à la reprise du poste de secrétaire au bureau d'Hiziv Bro Henbont.

Les logos de la danse et du conte sont à l'étude.

Faire la pub sur Facebook Bagad pour les textiles : 25€ polo (12-14 ans et S à 3XL), 35€ sweat et 70€ veste (S à 4XL)

Prochaines dates :

Samedi 21 octobre : la section conte intervient à la Tour St-Nicolas avec le concours de l'association Hennebont Patrimoine

Dimanche 22 octobre : Troc et Puces au gymnase Victor Hugo

Samedi 18 novembre : Stage Crêpe au local de Kerliven (à ce jour, il reste 4 ou 5 places de libres : inscription auprès de Christian Pavic au 06 72 11 58 55)

Samedi 25 novembre : à 10h AG d'Hiziv Bro Henbont

Jeudi 23 novembre : les danseurs vont à St-Philibert

Dimanche 26 novembre : 14h30 à 19h scène ouverte de danse bretonne à la salle du Vallon Boisé

Vendredi 20 octobre : stage terroir fisel pour le bagad

Dimanche 10 décembre : Spectacle de Noël au théâtre du Blavet avec le conte, le bagad et du chant associé aux écoles bilingues du pays d'Hennebont.

Janvier ou février : repas chandeleur, date à définir

Dimanche 24 mars : Concours bagad sur le terroir fisel

Avril : Fest-Noz à programmer

Lundi 13 novembre à 19h30 réunion de bureau. Nous invitons Véronique à se joindre au bureau.